

Quito, 17 de julio de 2015

Boletín No. 625

Más sectores se unen al “Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social”

Al cumplirse un mes de la invitación al “Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social”, debemos comunicar que su perspectiva es muy halagadora, dada la voluntad expresada por diferentes sectores para consolidar una sociedad más justa y equitativa.

En la semana del 13 al 17 de julio se han realizado los siguientes acercamientos:

El lunes 13 de julio en la ciudad de Cuenca, el titular de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), Pabel Muñoz, en compañía de la primera vicepresidenta de la Asamblea Nacional y los ministros cuencanos del gabinete, acordó con el rector de la Universidad de Cuenca, Fabián Carrasco, la creación de un comité para organizar un diálogo más amplio en la provincia, que podría girar alrededor de los siguientes ejes: Desarrollo Social, Política Económica, Producción, Empleo y Competitividad, Sectores Estratégicos y Conocimiento y Talento Humano.

Ese mismo día, el canciller Ricardo Patiño mantuvo una reunión de trabajo con representantes de la Confederación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin); del Consejo de Pueblos y Organizaciones Indígenas Evangélicas del Ecuador (Feine); y de la Federación Ecuatoriana de Indios (FEI) con quienes acercaron voluntades para mantener un diálogo formal con representantes de comunas, pueblos y nacionalidades del Ecuador.

El martes 14 de julio en Guayaquil, el Ministerio de Educación inició el proceso de diálogo con la comunidad educativa que se realizará en los 140 distritos del país. El evento, denominado “Somos Ecuador: País Justo y Equitativo”, se desarrolló en el auditorio del colegio Vicente Rocafuerte. El ministro de Educación, Augusto Espinosa, en compañía del Secretario Nacional Pabel Muñoz, invitó a los estudiantes a participar en un concurso de ensayos con propuestas sobre este tema. Asimismo comprometió a la Senplades a retomar las propuestas ganadoras en el próximo Plan Nacional para el Buen Vivir.

Desde el Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca (Magap) se desarrolló en Guayaquil, el martes 14 y miércoles 15 de julio, un consejo ciudadano con la participación de ciento cincuenta productores de todo el país, quienes presentaron sus propuestas sobre cómo desde la agricultura, la ganadería y la pesca, también se puede generar equidad y justicia social.

El jueves 16 de julio, en la provincia del Napo, todos los Gobiernos Autónomos Descentralizados de la provincia decidieron establecer un “Acuerdo Interinstitucional

para la Erradicación de la Pobreza”. Si bien este acuerdo había sido impulsado desde la Estrategia para la Erradicación de la Pobreza (Eniep), los actores reconocieron que estos hechos son avances concretos dentro del diálogo nacional.

Finalmente, el día de hoy, viernes 17, la Federación Nacional de Trabajadores Agroindustriales, Campesinos e Indígenas libres del Ecuador (Fenacle) desarrolló una jornada de diálogo en el marco de la equidad y la justicia social. Su objetivo fue apoyar el diálogo planteado por el gobierno y preparar propuestas sobre la temática para la Función Ejecutiva y Legislativa.

Para la próxima semana se abrirá una página web que tendrá como propósito informar sobre los avances del proceso, pero lo más importante es que permitirá que la ciudadanía haga sus propuestas sobre cómo consolidamos un país equitativo y de justicia social.

También cabe destacar, como fuera anunciado por algunos sectores sociales y políticos, las convocatorias realizadas desde distintos espacios ciudadanos, ello muestra el deseo de debatir y aportar en este tema.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2827
www.planificación.gob.ec